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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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CAVALO, PAIXÃO QUE
NÃO E EXPLICA

A montaria

Essa sim, é onde o cavalo nos pega,

pois montar e dominar uma animal

tão forte, nos leva a sensação de

poder e força, mas ao mesmo tempo

nos trás a emoção de liberdade, de

conjunto, ambos os corpos ficam em

sintonia, formando uma extensão

corporal.

É por isso que a montaria é utilizada

para curar varias doenças

psicológicas e síndromes de

nascença.

A outra parte da montaria que nos

remete a competição, quebra de

limites e superação de si mesmo,

então é por isso que o cavalos nos

deixam completamente

apaixonados por eles.

Quando me perguntam porque amo

os cavalos, respondo “Não sei, só sei

que amo”.

Muitos que vivem no meio equestre

também tem a mesma resposta, pois

o cavalos é um animal que realmente

nos apaixona, mas vou tentar explicar.

O que vejo nos cavalos são virtudes

que pessoas normais conseguem ver e

virtudes que somente nós que

estamos dentro conseguimos

enxergar.

O obvio é a beleza e força, isso é muito

visível e que chama muito a atenção

das pessoas, tanto que em exposições

de animais, os cavalos são os animais

mais visitados pelo publico.

O que esta entisico nesses animais é a

inteligência e docilidade, mas por ser

tão grandes, não conseguimos criar

dentro de casa como um pet, agora

conheço varias pessoas que tem essa

vontade.

RENATO MAFRA
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A história de sua conexão com o cavalo
Quarto de Milha teve início
precocemente, alimentada por uma
paixão que brotou ainda na infância,
quando residia em Palmares,
Pernambuco. 
Aos 13 anos, uma viagem marcante
para uma vaquejada em Ipatinga e  
outra em Governador Valadares, Minas
Gerais, cravou um marco em sua
adolescência, solidificando seu vínculo  
com a vaquejada desde então.
Contudo, foi apenas aos 18 anos que
começou a competir ativamente,
impulsionado pelo presente de um
cavalo dado por um amigo da família.
Esse gesto o levou a desafiar as
expectativas de seu pai e a seguir seu
próprio caminho.

Ao longo de três décadas dedicadas a
esse esporte, acumulou uma vasta
coleção de prêmios e inúmeras
vitórias, evidenciando seu talento e
paixão pela vaquejada. Essa paixão não
se limitou a ele; foi transmitida aos
seus filhos, perpetuando o legado
familiar no esporte com equinos. Foi
durante uma vaquejada, em Gravata-
PE, que contava com uma prova de
três tambores que uma amiga o
apresentou e foi assim que os  filhos
foram introduzidos a essa modalidade. 

Desde aquele dia, a empolgação dos
meninos com as corridas de três
tambores não conheceu limites,
marcando o início de uma nova
jornada esportiva para a sua família.
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Carlos Alberto (Batata) hoje esta
totalmente voltado para o esporte de
três tambores, pois seus filhos Beto e
Valentina estão se destacando no
esporte dentro do nordeste.

Sua filha Valentina já até representou o
estado de Pernambuco na Copa Jovem
NBHA no Haras Raphaela em Porto
Feliz/SP.

Já Beto vem concorrendo ao titulo de
campeão da sua categoria, dando um
salto de competitividade no circuito
atual.

E se é para incluir todos, Batata
tambem levou para os três tambores o
seu treinador Marquinhos, que só
treinava seus animais de vaquejada e
que agora tambem  é responsavel
pelos animais das latinhas.
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Até o filho de Marquinhos o Marcos
André tambem aderiu o esporte,
fazendo seu pai investir em uma
animal de três tambores para o ex-
futuro vaqueiro de vaquejada.

Batata é uma pessoa de familia, então
juntou o util ao agradavel e hoje ele e
sua familia estão juntos em todas as
etapas dos circuitos nordestino.

Sempre acompanhado da sua esposa
Janaina, é a que cuida para que tudo
fique nos conformes, Batata se
encarrega de fazer a parte
competitiva, junto com os meninos e
o treinador.

De maneira tranquila, mas vibrante,
Batata acompanha todas as passadas
de Beto, Valentina e André, na beira da
cerca, e quando o tempo vem baixo, o
homem vibra como ninguem.

MIDIACOUNTRY



Meu pai foi quem me incentivou a começar a
gostar da vida no campo,  principalmente a
gostar de montar a cavalo desde muito
pequeno. Com o seu apoio e incentivo
comecei a correr três tambores que é hoje
meu esporte favorito. Há um  ano atrás,  eu
falava pra ele que não ia conseguir ganhar
porque eu achava que meu cavalo não era
tão bom. Meu pai falava: tente mais um
pouco, seu cavalo é bom e você conseguirá
bons resultados. Acreditei e fui atrás . Com
muito treinamento, conseguimos . As
vitórias não foram apenas minhas, por isso
sou grato ao meu pai pelo amor e  apoio
incondicional.
                                 -Beto (Filho)-
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Minha gratidão ao meu pai é enorme.
Desde muito cedo, ele me introduziu ao
fascinante mundo dos cavalos, uma
grande paixão  e que, gentilmente, ele fez
questão de compartilhar comigo. Foi sob
sua orientação e incentivo que dei meus
primeiros passos - ou melhor, galopes - no
esporte dos três tambores.
Sempre guardo comigo boas memórias
dos nossos finais de semana que ele
abdica  para estar conosco e tb nos levar
às competições. Não é apenas uma
questão de estar presente; é seu
envolvimento, seu investimento
emocional e financeiro no esporte que me
moldou não apenas como competidora,
mas como pessoa.

A ele, devo não apenas minhas conquistas
nas pistas, mas também as lições de vida
aprendidas no do caminho. Por tudo isso,
minha gratidão é imensa. Obrigada, pai,
por me abrir as portas desse mundo
incrível e por caminhar ao meu lado em
cada passo dessa jornada.
                      -Valentina (Filha)-

A paixão de Carlos Alberto pelos cavalos
nos ensinou que, além de ser um esporte, a
equitação, os três  tambores ,é uma
jornada de conexão — com os cavalos, uns
com os outros, e com os amigos que  
compartilham essa jornada ao nosso redor.
Graças ao cavalo, nossa família encontrou
não apenas uma paixão, mas um caminho
para crescermos juntos, apoiando-nos
mutuamente em cada passo do caminho.
                       -Janaina (Esposa)-



“ O meu sonho de
jovem foi

realizado e hoje
tambem realizo
nos meus filhos,

que herdaram de
mim o amor pelos

cavalos e pelo
esporte

equestres.”
 

-BATATA-
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Síndrome de Cushing
em cavalos.

Pôneis e cavalos mais velhos, podem apresentar um risco mais elevando de
desenvolver a síndrome de Cushing.

a síndrome de Cushing nos cavalos identifica-se
através dos seguintes sintomas:

Transpiram com frequência e o seu
desempenho diminui;
Urinam mais (poliúria) e bebem mais
(polidipsia);
Ao longo do ano, cresce-lhes pelo mais
comprido e por vezes encaracolado
(hirsutismo);
Têm tendência para ter outras doenças (por
exemplo, problemas dentários, laminite,
infeções);
A cicatrização de feridas é dificultada;
A muda do pelo acontece mais tarde;
Foram camadas de massa gorda em partes
invulgares do corpo (redistribuição da
gordura) e, ao mesmo tempo, perdem
músculo;
Os tumores benignos desencadeiam esta
síndrome. Simultaneamente, provocam
queixas a nível do sistema nervoso central,
como cegueira ou claudicação.
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O cortisol é uma hormona fundamental que
desempenha várias tarefas significativas no
organismo do seu cavalo. Mas o que acontece
quando o corpo produz demasiado cortisol,
descontroladamente? Leia este artigo e
aprenda mais acerca da síndrome de Cushing
em cavalos (ECS).

Quais os cavalos mais afetados pela síndrome
de Cushing?
Em geral, qualquer cavalo pode ter a síndrome
de Cushing. No entanto, estudos descobriram
que tanto póneis como cavalos mais velhos,
acima dos 15 anos, apresentam um risco mais
elevado de desenvolver a doença.
Além disso, pelo facto de a síndrome de
Cushing em cavalos ser uma doença associada
ao estilo de vida, muitos dos pacientes são
animais obesos.

Sintomas: quais os sinais da síndrome de
Cushing em cavalos?
O excesso de cortisol faz com que o sistema
imunitário do seu cavalo esteja
permanentemente enfraquecido. Portanto, 
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Além do tratamento da causa, é também
importante tratar o seu cavalo de acordo com os
seus sintomas. Também deve otimizar a
alimentação do seu cavalo.
Para tal, reduza os concentrados na ração e
foque-se em feno de elevada qualidade. Óleos
vegetais, suplementos vitamínicos e minerais
também apoiam a saúde de cavalos com
síndrome de Cushing.

Causas: o que desencadeia a síndrome de
Cushing equina?
A síndrome de Cushing em cavalos é uma
doença hormonal desencadeada por dois
acontecimentos dentro da assim chamada pars
intermedia, isto é, a parte central da glândula
pituitária (hipófise):

Por hiperplasia (aumento do número de
células)
Com hipertrofia simultânea (aumento do
volume das células)

Portanto, os veterinários também se referem à
síndrome de Cushing em cavalos como PPID
(Disfunção da Pars Intermedia da Pituitária).

Quais as possibilidades de recuperação?
Infelizmente, a PPID é uma doença sem cura. No
entanto, pode melhorar a longevidade e a
qualidade de vida do seu cavalo com a ajuda de
medicação.
Além disso, estará a ajudar o seu companheiro
de quatro patas se seguir rigorosamente uma
dieta equilibrada e o levar regularmente ao
veterinário.
Fonte: Zooplus Magazine
Foto: Reprodução/Pixabay
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Diagnóstico: como se detecta a síndrome de
Cushing equina?
A síndrome de Cushing em cavalos é uma
doença equina bastante conhecida. Ao levar o
seu cavalo ao veterinário com sintomas típicos
de ECS é muito natural que o médico suspeite
desde logo deste problema.

Para o confirmar, o veterinário analisa a
concentração de hormona
adrenocorticotrópica (ACTH) no sangue. Para
tal, tira sangue ao seu companheiro de quatro
patas de manhã, com o estômago vazio.
Se o resultado não for conclusivo, o veterinário
pode também fazer um teste de supressão
com dexametasona. Portanto, injeta o cavalo
com dexametasona após uma primeira
definição do ACTH.

Passadas 20 horas, o veterinário mede
novamente o nível de ACTH no sangue, que,
num animal saudável, deve baixado. Porém, se
o nível de ACTH se mantiver demasiado alto, é
sinal da síndrome de Cushing equina.

Como é tratada a síndrome de Cushing em
cavalos?
A administração diária e para o resto da vida
da substância pergolida atua em relação ao
equilíbrio hormonal perturbado. Este
medicamento é um agonista da dopamina
que imita a ação da dopamina e provoca a
libertação da ACTH.

Portanto, são necessários controlos regulares
do nível de ACTH no sangue para manter o
equilíbrio hormonal.

https://www.zooplus.pt/magazine


TRÊS TAMBORES

GARANHUNS-PERNAMBUCO



A Central Equina de Reprodução (CER), de
propriedade do médico veterinário Orpheu
Ávila Jr. está no mercado desde 2000, e é a
única brasileira credenciada junto à
Comunidade Europeia, permitindo o envio
de seus produtos aos países do bloco, além
do Ministério da Agricultura Pecuária e
Abastecimento (MAPA). A unidade exporta
sêmen para diversos países como Estados
Unidos, México, Uruguai, Argentina, Portugal
e Espanha.
A central está localizada na cidade de
Boituva (SP), e possui uma estrutura
completa para atender os mais variados
serviços de reprodução equina, com área de
coleta de garanhões; laboratório para
congelamento e manipulação de sêmen e
embriões; farmácia; sala de armazenagem
de botijões; dois pavilhões de alojamento;
quarentenário; pista de trabalho e pista de
apresentação.
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Brasil possui Central de Reprodução credenciada à
Comunidade Europeia.
Central Equina de Reprodução (CER) está localizada em Boituva (SP) e há
quase 20 anos exporta seus produtos para diversos países.
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O espaço conta ainda com 30 cocheiras
divididas em dois pavilhões, sendo um para
doadoras e outro para receptoras, que são
mantidas em criação extensiva, permitindo
assim maior liberdade ao animal, aliviando o
estresse, melhorando a qualidade de vida e
consequentemente obtendo os melhores
resultados no programa de transferência de
embriões.
A CER trabalha com todas as raças de cavalos,
oferecendo serviços de alojamento de
garanhões, coleta de sêmen, congelamento
de sêmen, inseminação artificial, transferência
de embrião, inovulação, aluguel de receptoras
e ICSI.
De propriedade do médico veterinário Orpheu
Ávila Jr., médico veterinário titular da CER, e
especialista em clínica e reprodução equina
assistida, é membro Conselho Deliberativo
Técnico (CDT) da Associação Brasileira de
Criadores do Cavalo Árabe (ABCCA).

Por Camila Pedroso . Redação Cavalus - Fotos: Reprodução / Central Equina de Reprodução





Joseildo João
NOME:
Joseildo João da Silva

Treinador Destaque
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NATURAL:
Gravata/PE

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
Ct Joseildo João



Treinador Destaque

O maior treinador de três tambores
do nordeste, Joseildo tem muitos
títulos na sua carreira, em varias
equipes diferentes.
Dele também foram iniciados vários
animais campeões e que fizeram e
fazem sucesso nas latinhas.
Na conta do treinador, tem também
vários competidores que foram
treinados por ele e que também
obtiveram sucesso no esporte.
Com todas essas conquistas é que se
diz que Joseildo João é um treinador
completo, pois em todas as áreas
obtém ótimos resultados.
Nesse novo tempo esta em carreira
sol, abriu o seu centro de treinamento
(CT JJ), no qual hospeda e treina
animais para iniciar e competir nos
três tambores.
Joseildo é um dos mais antigos e
remanescentes treinadores de três
tambores no nordeste, onde já
passou por diversas reformulações
no esporte.
Essa longevidade no esporte, lhe
permitiu mostrar seus talentos e ser
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 respeitado em todos Brasil, pois aonde
chegou conseguiu ser campeão e
elevar o nome de Pernambuco ao alto
dos pódios.
O grande desempenho do grande
treinador Joseildo João é a vontade de
estar sempre melhor e nisso ele sabe
como fazer, sempre esta em contato
com os grandes treinadores de outros
estados, para atualizar seus
treinamentos.
Ainda hoje é procurado por pessoas de
todos os lugares para treinar os
animais, isso o faz ser referencia no
esporte no norte e nordeste, mas o
diferencial  desse ser humano e mais
forte é a sua humildade e isso é a maior
virtude do profissional.

“Oque falar desse homem incrível não
só como profissional íntegro que é e
também um pai exemplar!!
Pai, neste momento tão especial eu
quero lhe agradecer pelo pai incrível
que sempre foi e é para mim e por ter
me revelado o melhor que existe no
ser humano. Sou um filho feliz graças
ao senhor que sempre foi e sempre
será meu herói!
“O bom treinador não é aquele que
realiza o desejo de seus atletas,mas
sim aquele que estimula a criação de
novos desejos”
Pai te amo muito como filho,e como
pessoa sou seu fã!!

           -Leonardo João (Filho)-



C a r p i n a  -  P e r n a m b u c o

Três Tambores & Vaquejada
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A Paralisia Cerebral (PC) causa disfunções
motoras e cognitivas, altera equilíbrio,
postura e consequentemente as funções
para realizar atividades diárias (AVD’S). 

Ela acontece devido a uma lesão no cérebro
do feto em formação ou do recém nato e
limita desde a infância o desenvolvimento
da criança, sendo uma sequela não
progressiva.

Apesar de ser complexa e irreversível,
crianças com paralisia cerebral podem ter
uma vida rica e produtiva, desde que
recebam o tratamento clínico,
fisioterapêutico e cirúrgico adequados às
suas necessidades. 

A equoterapia é um recurso fisioterapêutico
complementar que pode ser utilizado no
tratamento da PC. 

É uma forma de reabilitação baseada na
neurofisiologia tendo como base os padrões
de movimentos rítmicos e repetitivos da
marcha do cavalo. 

O caminhar do equino se assemelha a
marcha humana, pois alterna os
movimentos dos membros superiores e da 
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Equoterapia: 

OS BENEFÍCIOS DA EQUOTERAPIA NO TRATAMENTO DE CRIANÇAS COM
SEQUELAS DE PARALISIA CEREBRAL: UMA REVISÃO SISTEMÁTICA.

pelve, tendo seu centro de gravidade
deslocado tridimensionalmente, e em
conjunto com outras terapias dá alcance para
que se obtenham resultados satisfatórios no
objetivo principal, que é proporcionar
qualidade de vida e o máximo de
independência possível para o indivíduo
acometido, desta forma, ao utilizar o cavalo, se
obtém benefícios em relação ao tônus
muscular, equilíbrio e postura.



LAGOA DO CARRO - PE
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No universo dos esportes equestres, o polo se
destaca como uma fusão envolvente de
habilidade, elegância e estratégia. Com raízes
profundas na tradição equestre, o polo é
considerado um esporte desafiador e
emocionante, que requer força física e técnica
avançada tanto dos jogadores quanto dos
cavalos.
Além da emoção e do desafio do jogo em si, o
polo equestre é conhecido pela sua atmosfera
sofisticada, com eventos frequentemente
associados a festas e eventos sociais de alto
padrão.
Como funciona o polo equestre?
O polo equestre é um esporte dinâmico que
envolve duas equipes montadas a cavalo, cada
uma com o objetivo de marcar gols ao atirar
uma bola de madeira – de cerca de oito
centímetros de diâmetro – através dos gols
adversários – uma baliza de 7,3 metros de
largura. O jogo tem duração de cerca de duas
horas e é dividido em períodos, chamados
chukkers, que normalmente duram sete
minutos cada. Entre cada chukker há um
intervalo de três minutos, no qual os jogadores 
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POLO

trocam de cavalo para garantir que os
animais não se cansem demais.
Cada equipe é composta por quatro
jogadores, que são classificados por
posições numeradas de um a quatro. O
jogador número um é o atacante principal,
responsável por marcar gols. O número dois
é tanto um atacante quanto um defensor, o
número três é o líder de equipe e muitas
vezes possui o papel de organizador tático,
enquanto o número quatro é o defensor
principal.
O objetivo é simples: marcar gols ao atirar a
bola usando um taco longo com um cabo
de aproximadamente 1 metro de
comprimento. O controle preciso do cavalo
e a habilidade de manobrar rapidamente
são essenciais. A habilidade de ler o jogo e
antecipar os movimentos dos oponentes é
crucial para o sucesso.

POLO EQUESTRE: UMA JORNADA HISTÓRICA E TÁTICA. 
Uma Exploração da História e da Arte do Jogo sobre Cavalos



A MAIOR PRODUTORA DE FENO DO BRASIL

SÃO JOSE DO MIBIPU - RN



Portal
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Na remota e misteriosa Sable Island, no
Canadá, reside um santuário de mistérios e
curiosidades que tem intrigado exploradores
e navegadores ao longo dos séculos.
Habitada por 560 cavalos selvagens e apenas
alguns poucos seres humanos corajosos,  esta
ilha desabitada tem uma história r ica e
envolvente.
Sable Island é uma estreita faixa de areia,
com 45 km de extensão, que desafia as ondas
do oceano e as inclemências do cl ima.
Localizada a 175 km da costa da Nova
Escócia, a i lha não possui cais nem pista de
pouso, tornando o acesso um desafio para os
visitantes.
Os cavalos selvagens têm suas origens
traçadas até os cavalos abandonados pelos
Acadianos no século XIX.  Desde então, eles
têm sobrevivido e prosperado neste ambiente
hosti l ,  tornando-se uma parte essencial do
ecossistema da i lha.
Vida Selvagem
O clima imprevisível  e as condições adversas
tornam a navegação ao redor de Sable Island
perigosa, contribuindo para sua reputação
como um lugar de mistério e perigo.
A combinação de bancos de areia traiçoeiros,
correntes oceânicas e nevoeiro denso fez
com que muitos navios fossem tragados pelas
águas ao longo dos séculos.  O local também
é um dos maiores cemitérios do Atlântico,
com cerca de 350 naufrágios que cercam
suas águas.Pouco visitada ao longo dos
séculos,  na i lha prosperou uma diversidade
impressionante de vida selvagem, incluindo
focas, aves marinhas e até 18 espécies de
tubarões.

SABLE ISLAND CONHEÇA A ILHA CANADENSE HABITADA POR CAVALOS SELVAGENS

Turismo em Sable Island
O interesse dos turistas em Sable Island é
alimentado pela sua reputação como um
lugar único e remoto, repleto de mistério e
beleza natural .  A i lha é um /paraíso para os
fotógrafos,  oferecendo cenários
deslumbrantes e uma luz única que muda ao
longo do dia.
Recentemente designada como parque
nacional do Canadá, a i lha continua a atrair
aqueles que buscam explorar suas paisagens
selvagens e descobrir  suas histórias
fascinantes.
Como chegar
Apesar dos desafios logísticos envolvidos em
visitar a i lha, muitos viajantes são atraídos
pela oportunidade de explorar um ambiente
intocado e selvagem, onde a natureza reina
soberana.
A maneira mais comum de chegar a Sable
Island é por meio de voos fretados de
aeronaves pequenas. Esses voos partem
geralmente de Halifax,  na Nova Escócia,  e são
operados por empresas de aviação charter
especializadas em voos para locais remotos.
Alguns aventureiros optam por chegar a
Sable Island por meio de embarcações
privadas, como veleiros ou iates.  No entanto,
essa opção requer planejamento cuidadoso
devido às condições imprevisíveis do mar e à
falta de instalações de ancoragem na i lha.

Fonte:  Mega Curioso
Fotos:  Reprodução/Getty Images

CAVALUS

Localizada a 175 km da costa da Nova Escócia,  a i lha não possui cais nem
pista de pouso, tornando o acesso um desafio para os visitantes.

MIDIACOUNTRY

https://www.megacurioso.com.br/




O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Sétima Etapa

O Parque de Exposição de Carpina
recebeu a sétima etapa do circuito PE
de 3T.

A sétima etapa do circuito pernambucano foi realizada
durante a exposição de animais de Carpina/PE.

Nos dias 16 e 17 de março
durante a Exposição de
Animais em Carpina, na cidade
de Carpina/PE, foi  realizada a
7ª Etapa do Circuito
Pernambucano de três
tambores,  promovida pelos
Haras EGR e Rancho CM, que
contou com equipes dos
estados de Alagoas,  Sergipe e
Pernambuco.

O evento foi  narrado por Julio
Junior,  que deu agil idade e
animação ao evento, no
preparo de pista estava o Ely
Maciel ,  no julgamento a juíza
oficial  da ABQM Polyanna
Carrazzuri ,  no som e
transmissão a TV3T (Lex) e as
inscrições e resultados com a
equipe FiveStar(Renato Mafra,
Júlio Junior e Leonardo
Mafra) .

CARPINA - PE

Pela terceira vez Carpina
recebe uma etapa dos três
tambores pernambucano e
mais uma vez o publico fez a
diferença, além da
competitividades.

O publico de Carpina enche
toda área da cerca da pista na
competição, trazendo vibração
e motivação para os
competidores.

Além de ter muitas outras
coisas para ser feito dentro de
uma prova de tambor,  se
tornando um prato cheio para
as crianças e os pais que
tambem aproveitam a
gastronomia.

Por isso que a etapa de
Carpina é uma das melhores
do circuiro

Circuito de Três Tambores

2023/2024
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RESULTADOS ACQMPE
Mirim

1 MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO FEODRIPPE 18,273

2 FLOWER RED AGAE FRANCISCO FEODRIPPE 18,315

3 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18,640

Principiante A

1 NINA DIAMOND CMO CELIO MACIEL 18,379

2 EL LIRIO OFV LETICIA ARAUJO 19,182

3 BIG WHITE EDUARDO PASSOS 19,685

Principiante B

1 NOTAVEL FOR CASH CARLOS ALBERTO 18,000

2 BEAVER RED JOY RCHD JOAQUIM FEODRIPPE 18,207

3 FLOWER RED AGAE JOAQUIM FEODRIPPE 18,306

Principiante C

1 PEROLLA FAME DAVI CAVALCANTI 17,712

2 BOB SHADY EFFORT MILENA BEATRIZ 18,569

3 DAN S DUNIT FABIANO HENRIQUE VILELA 19,685

Jovem A

1 HUNTER FLY VICTOR LUCAS DE MELO 18,658

2 MUFASA SIX FAB LEONARDO CORTE REAL 18.700

3 CRAQUE CODY REBBECA PEDROSA 23.531

Jovem B

1 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO 17.678

2 MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO FEODRIPPE 18.176

3 WV TWICE DASH CELIO MACIEL FILHO 18.396

Jovem C

1 THATS THE TROUBLE G BRUNO MUNIZ FILHO 17.791

2 PEROLLA FAME DAVI COSTA CAVALCANTI 17.802

3 MELODY FAMOUS LANE GUILHERME HORA MOREIRA 17.882

Slot Teen

1 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17.728

2 MECOM TA FAME HSE LEONARDO CORTE REAL 18.042

3 HUNTER FLY VICTOR LUCAS DE MELO 18.947

Amador Principiante

1 THATS THE TROUBLE G BRUNO MUNIZ FILHO 17.642

2 PEROLLA FAME DAVI COSTA CAVALCANTI 17.676

3 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE HORA MOREIRA 17.721

Master
1 WV TWICE DASH CELIO MACIEL 18.381

2 MAXIMUS URUKUREA MONICA LACERDA 19.092

3 NYNA DUAL TMM MONICA LACERDA 19.716

Amador
1 CASH NUGGET HH JULIA ALMEIDA MACIEL 17.906

2 TONIGHT FIESTA 4M EDUARDO PASSOS 18.333

3 NINA DIAMOND CMO CELIO MACIEL 18.387

Masculino
1 FUNNY RED AGAE EDUARDO PASSOS 18.148

2 TONIGHT FIESTA 4M EDUARDO PASSOS 18.160

3 ST MY FAME JOAO DE OLIVEIRA CINTRA 18.415

Feminino
1 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17.740

2 RCH FAMOUS ON FAST MARIA CECILIA MAIA 17.957

3 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 18.108

GP ABQM
1 ST MY FAME JOSEILDO JOAO 17.779

2 TONIGHT FIESTA ZE LUIZ 17.822

3 FUNNY RED AGAE ZE LUIZ 17.907

Aberta Junior
1 KAMILA 3 6 HRZ JOSEILDO JOAO DA SILVA 17.850

2 HAGITE STRAW HRZ ALEX JORDÃO DA SILVA 17.871

3 BISCUIT FAME LEONARDO JOAO DA SILVA 18.141

Tira Teima 1D
1 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17.657

2 THATS THE TROUBLE G BRUNO MUNIZ FILHO 17.826

3 PEROLLA FAME DAVI COSTA CAVALCANTI 17.835

4 ST MY FAME JOSEILDO JOAO 17.916

5 MELODY FAMOUS LANE GUILHERME HORA MOREIRA 17.954

Potro Futuro
1 MUFASA SIX FAB JOÃO ALFREDO PAIVA 18.410

2 GRACIE MELODYS ELY MACIEL 19.539

3



Kids
1 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.810

2 DIXIE VIBORA JA JOAO MEDEIROS 20.510

3 MARINETE 3TC VINICIUS HERACLIO 21.774

1 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.780

2 GRACIE MELODYS GIOVANNA A. MACIEL 19.060

3 JUMA 3TC JB DEBORAH ANNA AMORIM 19.817

Jovem B
1 BOB SHADY EFFORT MILENA BEATRIZ 19.129

2 ATENA TOL FAME HSE LORENA RUFINO SILVA 19.349

3 DAN S DUNIT FABIANO HENRIQUE VILELA 19.885

1 STREAKIN TROUBLE AE GABRIEL MORAES CORREIA 19.344

2 JUMA 3TC JB JUAN DAVID GUEDES 21.601

3 CANDY QUEEN CARLOS DANILO SANTOS 26.434

1 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.373

2 ATENA TOL FAME HSE LORENA RUFINO SILVA 19.471

3 DIXIE VIBORA JA JOAO MEDEIROS 19.907

1 POLLY SEIS EDVAL GOMES DO REGO 19.610

2 HOPE SOUL ANNA PAOLA 20.695

3 JUMA 3TC JB RENATO HERACLIO 21.045

01 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17.522

02 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO 17.534

03 PEROLLA FAME DAVI CAVALCANTI 17.767

04 ST MY FAME JOSEILDO JOAO 17.846

05 TONIGHT FIESTA 4M Zé LUIS 18.003

06 HAGITE STRAW HRZ ALEX JORDÃO DA SILVA 18.104

07 KAMILA 3 6 HRZ JOSEILDO JOAO 18.153

08 MELODY FAMOUS LANE GUILHERME HORA MOREIRA 22.562

09 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE HORA MOREIRA SAT

10 VALENTINA FONTELES NINA SHADY CRUSHER SAT
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RESULTADOS ESCOLINHAS

Principiante

Jovem C

Jovem A

Slot

RESULTADOS TOP10







TECNOLOGIA E SEGURANÇA PARA SEU ANIMALTECNOLOGIA E CONFORTO PARA SEU ANIMAL



PÁGINA 27

NOMES:
Maria Julia Miranda de Oliveira

REPRESENGTAÇÃO:
CM Rancho

IDADE:
 14 anos

COMPETIDOR DESTAQUE

Julinha começo na escolinha do Parque de Exposição de
Carpina, no qual seu pai, Celio, foi um dos fundadores.
Depois de passar por todas as etapas para se tornar uma
competidora de três tambores, Julia é destaque na sua
categosia.

MIDIACOUNTRY

CATEGORIA:
Jovem B

C a r p i n a  -  P e r n a m b u c o
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Julia Miranda, menina que vem
despontando como grande nome do
circuito pernambucano de três
tambores.

Filha de Celio Maciel do CM Rancho,
da cidade de Carpina/PE, Julia é uma
jovem que gosta de praticar esporte,
tanto que além dos três tambores,
também pratica vôlei.

Como é de família criadora de cavalos
Quarto de Milha para vaquejada, ela é
apaixonada por esse animal, mas a
vaquejada não lhe atrai, foi então que
seu pai foi buscar um esporte
equestre no qual a moça poderia
praticar.

Em uma vaquejada no Parque Rufina
Borba, no qual também estava
acontecendo uma prova de três
tambores, que a menina viu a
possiblidade de estar inserida no
esporte, nesse momento seus olhos
brilharam e  decidiu junto com a sua 

família que iria competir no esporte
das três latinhas. 

Seguiu bem certinho o protocolo do
competidor de excelência, pois
começou na escolinha, depois foi
para o seu animal próprio e assim
foi melhorando a montaria , até
achar o animal ideal para competir
buscando os lugares mais altos dos
pódios.

Agora Julia não é mais uma
promessa no esporte e sim uma
realidade, pois vem se destacando e
fazendo ótimo conjunto com o
Craque Cody, a sua nova montaria.

D E PO IM EN TO S

"Minha filha é muito determinada
em tudo que faz,  não foi diferente
quando a levei a princípio pra uma
escolinha de 3 tambores em aldeia,
a do Adriano Brito, foi nossa porta
de entrada no mundo dos 3
tambores. 
Depois veio sua determinação,
paixão e habilidade com os cavalos. 
Ver seu comprometimento com o
esporte e sua constante busca pela
excelência me enche de orgulho. Ela
é uma verdadeira guerreira, pois
sabe que precisa competir
primeiramente contra ela mesma. 
" Hoje ela inicia uma nova jornada
com o potro Craque Cody, acredito
que formaram uma grande dupla! .

-Celio (Pai)-
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Um projeto que a NBHA BRAZIL vem
trabalhando para incentivar o fomento do
esporte de Três Tambores com as
crianças. 

O Campeonato do Tamborzinho, mais
conhecido como, Campeonato
“Tamboreco”, devido ao Mascote da NBHA
BRAZIL, contou com 46 inscrições,
divididos em 3 categorias: Fraldinha > 6
anos ou menos (15 inscrições), Infantil > 7
anos a 9 anos (18 inscrições) e Juvenil > 10
anos ou mais (13 inscrições).

A realização contou com o patrocínio da
Vila Hípica Ziran Ranch que entregou as
camisas e medalhas aos competidores do
Campeonato, do Haras Raphaela que
entregou sorvete no 2º dia, Carlinhos
Franzini que distribuiu pipocas para as
crianças nos 3 dias, a Betvip que entregou
bonés no 1º e no 3º dia, a Supra que
entregou Biscroks e a NBHA BRAZIL que
premiou com troféus.

PÁGINA 30  

CAMPEONATO DO TAMBORZINHO NBHA BRAZIL
O Campeonato do Tamborzinho é a maior atração do estande da NBHA BRAZIL, que esteve

presente no 15º Grand Prix Haras Raphaela. O campeonato foi realizado em 3 etapas,

começando às 16:00 horas, na quinta-feira (08/03), na sexta-feira (09/03) e a final no sábado

(10/03).

Este é um projeto que já realizamos a
vários anos com objetivo de incentivar
desde pequeno a importância de disputar
uma competição mesmo que seja uma
brincadeira, é assim que se começa no
esporte para se tonar um Campeão.

“Para este projeto continuar crescendo
precisamos de parceiros e assim queremos
agradecer a todos nossos apoiadores
atuantes e novos parceiros”, enfatiza o
Presidente da NBHA BRAZIL Abelardo
Peixoto.
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Na quinta-feira (25) ,  uma notícia
pegou os entusiastas da raça
Mangalarga Marchador de surpresa.
Através das redes sociais ,  o Haras
Agrotexas comunicou a perca da
égua Esgrima do Agrotexas.
“Família Agrotexas,  não posso
deixar de dizer:  muito obrigado
pelas alegrias proporcionadas
através dela e pela resil iência nos 
cuidados com ela,  do início ao f im! 
Que possamos encontrar
entendimento na fé e assim
evoluirmos.  Para sempre será nossa
estrela!  Para sempre será lembrada
e admirada!  Para nós,  um modelo
de marcha a ser seguido.  Obrigado
ESGRIMA DA AGROTEXAS”,
destacou o haras através do
instagram.
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Esgrima do Agrotexas deixa legado como uma das melhores
éguas do Mangalarga Marchador.
Comunicado de falecimento da égua deixou todos os entusiastas da raça tristes,  que lamentaram,
através das redes sociais ,  a tr iste perda de Esgrima.

Outras pessoas,  lamentaram essa
perda lastimável .  “A todos nós que
trabalhamos com ela,  f icam as 
lembranças de momentos
inesquecíveis que ela nos
proporcionou. Só tenho que
agradecer a essa equipe
AGROTEXAS”,  destacou Breno
Castro,  que teve contato direto com
Esgrima. 
Esgrima do Agrotexas é tida como
uma das melhores éguas do
Mangalarga Marchador,  colecionado
vários títulos dentro da raça.  
Sem dúvida alguma, essa é uma
grande perca para a raça.

Por Heloísa Alves/Portal  Cavalus
Fotos:  Reprodução/Instagram.

https://www.instagram.com/p/C6Ne2MGtWWo/?img_index=1
https://www.instagram.com/p/C6Ne2MGtWWo/?img_index=1




Ely Maciel Jr.
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PROFISSIONAL  DESTAQUE

MIDIACOUNTRY
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Ely Maciel Jr.

Ely Maciel ,  assim como todos
no nordeste era voltado para
vaquejada,  no qual competia,
mas por conta da sua f i lha Gigi
e o seu primo Celio,  entrou no
esporte de três tambores.  

Pode não ser visto pela
maioria das pessoas,  mas nos
bastidores dos eventos esta
sempre a disposição para
ajudar no que for preciso.

Estando sempre a disposição
para apoiar os três tambores
no estado de Pernambuco, Ely
já atuou e atua em varias
frentes,  no intuito de fazer o
esporte crescer.

Iniciou ajudando Celo e Jr .  Val
na montagem da escolinha de
três tambores do Parque de
Exposição de Carpina,  

Depois Ely foi  participar na
equipe Mafra,  para entender
como funcionava a mesa
gerencial  das provas.

Sua proxima etapa foi  se
aventurar em montar um 

MIDIACOUNTRY

centro de treinamento na
cidade de Limoeiro/PE,
somente para expandir o
esporte naquela região
próxima a Carpina e lá
aprendeu a l idar com a
equoterapia e trabalhar com
paratletas.

Com a sua expertise foi
contratado pelo Haras MCI em
Gravatá/PE, onde lá ir ia agora
gerenciar a escolinha e nesse
período aprendeu a mexer
com pista de três tambores,   
mas com a descontinuidade da
escolinha,  voltou para a sua
cidade.

Já voltou com novos
aprendizados,  tanto que na
ultima prova no parque de
exposição de Carpina,  assumiu
a preparação da pista para
uma competição oficial  do
circuito pernambucano e
obteve grandes resultados
com a segurança e os tempos
e se credenciando em mais um
profissional de pistas em
Pernambuco, pronto para
ajudar.





NOTICIAS DA ABQM

A Diretoria Executiva da Associação
Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto
de Milha (ABQM) informa que a “Taxa de
Fomento 2024” já está disponível para
pagamento. 

A cobrança por animal vivo registrado
na entidade foi instituída em 1994 e o
valor arrecadado contribui para o
desenvolvimento da raça no país. Em
2024, a taxa é de R$ 13,00 (por animal
vivo registrado) e acompanha a inflação
de 2023. 

O valor foi aprovado pela Diretoria
Executiva e Conselho de Administração
da ABQM no Orçamento 2024. 
Uma das finalidades da ABQM é o
fomento à raça, visando o 

C R I A D O R E S  D E V E M  P A G A R  O  V A L O R  D E  R $  1 3 , 0 0  P O R  A N I M A L  A T É  O  D I A
2 7  D E  M A I O .
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TAXA DE FOMENTO 2024 JÁ ESTÁ DISPONÍVEL
PARA PAGAMENTO.

desenvolvimento, o estímulo à criação e
a prática de competições equestres, além
da divulgação no Brasil e,
eventualmente, no exterior. 

Com o montante arrecadado com os
proprietários de animais registrados na
ABQM, podemos continuar contribuindo
com o desenvolvimento da raça no país,
além de manter a saúde financeira da
entidade.

Segundo levantamento do Stud Book,
atualmente, mais de 560 mil animais
(vivos) estão registrados na ABQM. "As
cobranças já estão disponíveis na Central
do Quartista, opção PAGAMENTOS
ONLINE. A taxa, com vencimento no dia
27/05/2024, pode ser paga no boleto 



bancário, cartão de crédito ou Pix,
via Central do Quartista, no site:
www.abqm.com.br. A taxa, com
vencimento no dia 27/05/2024,
pode ser paga no boleto bancário,
cartão de crédito ou Pix, via Central
do Quartista, no site:
www.abqm.com.br.

Em caso de dúvidas, os criadores e
proprietários podem entrar em
contato com o Departamento
Financeiro da ABQM pelo telefone:
(11) 3864-0800 (opção 3) ou através
do Portal da ABQM, acessando o link
‘Contato’.
 
 Veja abaixo as instruções para
pagamento:
 
Instruções de pagamento, via portal:
 1 - Acesse
https://abqm.com.br/login/central
2 - Em seguida "Pagamentos online"
3 - Selecione o débito que deseja
pagar;
4 - Clique no botão 'Realizar
Pagamento';
5 - Escolha a forma de pagamento
(boleto bancário, cartão de crédito
ou PIX).
 
Instruções de pagamento, via
WhatsApp:
 1 - Adicione aos seus contatos, o
número (11) 3879-7150;
2 - Digite “oi” para receber o menu
3 - Digite a segunda opção
"Financeiro"
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4 - Selecione a opção 1 (um) para
“boleto” ou 3 (três) para boleto +
extrato
5 - Digite o CPF e prossiga com as
demais informações
 
Atenção: tenha cuidado com vírus
que pode alterar o código de
barras dos boletos. Observe o
código de barras, se possuem
espaços vazios. Veja ainda que as
linhas digitáveis atribuídas aos
boletos após a alteração são
sempre parecidas e o logo do
banco nem sempre estão de acordo
com o número.
 
Ficou com dúvida, entre em
contato pelo telefone (11) 3864-
0800 opção 3 ou clique aqui
 
Para consultar a relação de
fomento, acesse a Central do
Quartista em nosso portal e
selecione ANIMAIS - ANIMAIS
FOMENTO e escolha o ano do
fomento na parte superior.

http://www.abqm.com.br/
https://abqm.com.br/login/central




PAI
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PAI: LIDER DA SM

SAPPHIRE LIDER

MÃE: SOUL BEE BEE

P134924 ALAZÃ 10/12/2009FEMEA

GO MAN BARS II X NOVA IORQUE SKR

MR JAY BEE DEE X SAPPHIRE SOUL



Animal que tem na sua genética
vaquejada e três tambores, Sapphire vem
trazendo alegrias para todos os que
colocaram a sela no seu lombo para
competir nos três tambores.

Ela veio aparecer primeiramente com
Fulana de tal, que a trouxe para o esporte
, no qual competiram fortemente no
circuito pernambucano.

Depois a besta foi para o Haras MCi, que
trabalhou nas mãos de Gustavo Sirilo,
mas que brilho nas rédeas de Sebastião
Neto, que lhe aumentou seu nome no
esporte.

Como todas as campeãs, Saphire é um
animal desejado pelos que tem o talento
, e por isso mais uma vez teve que trocar
de equipe e seguir para o Haras Bela
Vista, de Adilson, Bela e Fernanda. PÁGINA 46  

Agora ela esta na sela de Fernanda, uma
excelente competidora e que só lhe
faltava um animal mais competitivo para
deslanchar nos três tambores.

Com Fernanda, Saphire continua
desempenhando o seu papel de
campeão, pois encaixou e fez conjunto
com a Maria Fernanda, para felicidade
dos seus pais e proprietarios.

Sapphire Lider é realmente uma egua no
qual se adquire para competir pelo
circuito e não somente ganhar algumas
provas, ela tem no sangue a genetica de
campeã.





Amanda VitoriaAmanda Vitoria
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Nome:
Amanda Vitora de Sá

Idade:
16 anos

Profissão:
Estudante

Representação:
CT Elson Campos

A menina esta crescendo e se destacando  
nos três tambores nordestino.

Amanda já se classificou varias vezes para
disputar a Copa dos Estados NBHA, mas
sempre travou por conta da sua idade, só
que agora chegou a sua vez, pois chegou
na idade mínima para disputar a
competição e representa o seu estado no
Haras Raphaela.

Vamos conhecer um pouco dela nessa
entrevista.
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MC – Porque escolheu essa raça?
AC - Acho o cavalo quarto de milha um
espetáculo de animal, em todos os
sentidos, principalmente morfologia e
índole. 

MC – Quantas horas de treinamento?
AC - No início eu treinava todos os dias
na semana. Hj treino 1 hora por semana. 

MC – Animal inesquecível?
AC - Queen Tol Fame.

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
AC - Foco, determinação, fé, e sem
dúvidas, acreditar que sempre posso
melhorar. Acho importante também,
não dar ouvidos a críticas maldosas, e
dar o seu melhor sempre!

MC – Como está se sentindo em
representar seu estado na Copa da
NBHA?
AC - É uma mistura de emoções, a maior
delas é animação. Estou muito animada
pra viver essa nova experiência!! PÁGINA 49  

MC- Esporte que pratica/treina:
AC - Três tambores 

MC – Qual a comida que mais
gosta?
AC - Sushi 

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
AC - Siimm! Romance, ação, tudo
menos terror, kkk

MC – Gosta de músicas? Qual
estilo? Qual banda? Qual música?
AC - Siim. Sou eclética, porém o
Sertanejo me ganha! Jorge e Mateus,
Anjo Moderno.

MC – Qual o time que torce?
AC - Sport Club do Recife.

MC – Qual a cidade que mais gosta?
AC - Gravatá 

MC – Qual a melhor festa do ano?
AC - São João 

MC – Como começou a
competir/treinar?
AC - Na pandemia eu e minha família
nos mudamos pra Gravatá, nesse
meio tempo, conheci o Haras MCI e
fui experimentar o esporte. Logo no
primeiro treino já sabia que era o que
eu queria! 

MC – Quem iniciou a sua carreira?
AC - Elson Campos.
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“Gostaria de
agradecer

primeiramente a Deus
por tornar tudo isso

possível. A minha
família que me apoia e
está sempre presente,
a toda equipe, que nos

melhores, e piores
momentos, nunca

desistiram de mim e
Queen, e a todos os
amigos que torcem
por nós!! Gratidão!”

PÁGINA 50  

-Amanda Vitoria-





MIDIACOUNTRY PÁGINA 52  


